

Die KlangWerkstatt im Wandel

Liebe Kund\*innen und interessierte Menschen,

Die KlangWerkstatt 2023 befindet sich im 35. Jahr ihres Bestehens – für uns ein Anlass zu großer Freude!

Als Gründer habe ich das Zusammenspiel künstlerisch-handwerklicher, musikalischer und therapeutischer Aspekte stets genossen und daraus viele Ideen für Klangkörper entwickeln und im Team mit meinen drei engagierten Mitarbeiter\*innen umsetzen können.

Immer wieder überrascht und beglückt war ich über die große Resonanz auf unsere Neuschöpfungen und ihre vielfältigen Einsatzbereiche.

Nach so vielen Jahren ist es für mich nun an der Zeit, mich aus der KlangWerkstatt zurückzuziehen. Dabei ist es mir eine Herzensangelegenheit, den Fortbestand dieses erfolgreichen Projekts zu sichern und mein Unternehmen mit weiterem Entwicklungspotential in neue Hände zu übergeben.

Damit dies gelingen kann, suche ich einen aufgeschlossenen, engagierten und kreativen Menschen, der sich für unsere Instrumente begeistert und mit unternehmerischer Lust und Interesse am therapeutischen Feld einen florierenden Betrieb als Inhaber\*in weiterführen möchte.

Die Herstellung der Instrumente wird auch zukünftig in den Händen meiner langjährigen Mitarbeiter liegen - es muss also nicht unbedingt eine Instrumentenbauer\*in sein.

Währenddessen geht unsere Arbeit natürlich unverändert weiter – wir sind offen für Aufträge und Kursanmeldungen.

Ich freue mich über jede Rückmeldung von Interessierten und auf die gemeinsame Gestaltung des Übergabeprozesses!

Herzlich Bernhard Deutz Christburger Straße 31 D-10405 Berlin Fon +49 30 440 56 515

Fon +49 30 440 56 515 Fax +49 30 440 56 516

info@deutz-klangwerkstatt.de www.deutz-klangwerkstatt.de

